



UDRS

Mi Universidad

PAULINA ELIZABETH SOLIS PASQUETT

TERCER PARCIAL

CUNICACION ORAL

LOPEZ LEON MARIA ANTONIETA

LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

SEGUNDO CUATRIMESTRE

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, 07 DE MARZO 2025

Hoy nos reunimos para reflexionar sobre una profesión que, aunque a menudo pasa desapercibida, es esencial para el bienestar de nuestra sociedad y del mundo natural que nos rodea. Me refiero a la medicina veterinaria, una carrera que no solo se centra en la salud de los animales, sino que también desempeña un papel crucial en la salud pública y en la conservación del medio ambiente. Es una disciplina que requiere dedicación, pasión y un profundo respeto por la vida en todas sus formas. Los veterinarios no solo somos médicos para los animales, sino también guardianes de la salud pública.

Para entender mejor el impacto, es importante recordar algunos de los momentos en que esta profesión ha marcado una diferencia significativa. Por ejemplo, la erradicación de enfermedades como la peste bovina o la rabia en muchas regiones del mundo ha sido posible gracias al trabajo incansable de los veterinarios. Además, en situaciones de desastres naturales, los veterinarios hemos sido fundamentales para ayudar a los animales afectados, lo que a su vez ha contribuido a la recuperación emocional de las comunidades, contribuye significativamente a la seguridad alimentaria. Los veterinarios desempeñan un papel esencial en la supervisión de la salud de los animales destinados a la producción de alimentos, garantizando que la carne, el pescado y los productos lácteos sean seguros para el consumo humano. Esto no solo es crucial para prevenir enfermedades transmitidas por los alimentos, sino que también ayuda a mantener la confianza del público en la industria alimentaria, asegurando un futuro más saludable para las generaciones futuras.

Además, es vital para la conservación de la biodiversidad. Muchos de nosotros trabajamos en la protección y el cuidado de especies en peligro de extinción, contribuyendo así al equilibrio del ecosistema y a la preservación del patrimonio natural de nuestro planeta. Esta labor no solo es un deber moral, sino también una inversión en el futuro de nuestro mundo.

En el ámbito emocional también desempeñamos un papel importante. Para muchas personas, su mascota es miembro de la familia, y el cuidado que les brindamos no solo es médico, sino también emocional. Ayudamos a las familias a superar el duelo por la pérdida de sus compañeros de cuatro patas, y celebramos con ellas los momentos felices de salud y bienestar, fortaleciendo así los lazos que nos unen a los seres vivos.

En conclusión, la medicina veterinaria es una carrera que va más allá de la medicina para animales. Es una profesión que conecta la salud animal, la salud humana y el bienestar del planeta. somos guardianes de la salud, la conservación y el bienestar de todos los seres vivos. Nuestro trabajo es un recordatorio constante de la

interconexión de la vida y de nuestra responsabilidad para proteger y cuidar el mundo que habitamos.

Y recordemos siempre que, como dijo Mahatma Gandhi, "Un país, una civilización se puede juzgar por la forma en que trata a sus animales". Esta sabiduría nos recuerda que el respeto y el cuidado hacia los animales no solo es un deber, sino también un reflejo de nuestra propia humanidad.